



あひるぐみだより

9月



2024年9月2日 保土ヶ谷保育園
あひる組担任

最近の子どもたちの様子

お盆休み明けは、少し不安そうにしている子もいましたが、すぐに気持ちを切り替えて遊び始める子が多くいました。まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちは汗をキラキラと輝かせながらニコニコ笑顔で遊んでいます。水分補給など熱中症対策を行いながら、元気に気持ちよく過ごせるよう環境を整えていきたいと思えます。先月に引き続き、テラスで水遊びをして楽しみました。朝、「水遊びしようね」と声を掛けると嬉しそうにしていた子どもたち。ペットボトルで水を汲んで、持ち運んでいたりジャーと流してみたりして遊んでいました。タライに入った水に絵の具を混ぜて、色水遊びもしました。赤色や青色などに色が変わっていくのを見ると、不思議そうに見ている子やコップに入れて遊んでいる子などもいて楽しんでいました。室内では、滑り台や平均台で運動遊びをしました。お部屋の中でも元気いっぱいみんなは、たくさん体を動かして遊んでいました。今月は沢山戸外で遊べると良いなと思っています。自然の中でさまざまな発見をする楽しさを感じてもらえると嬉しいです★

★かわいいアサガオつくりました★

カップに赤色や青色の色水を入れて、その中にコーヒーのフィルターをポチャン。じわーっと色がついていくのを興味津々に見ていた子どもたち。それを開いてかわいいアサガオの出来上がり♪画用紙にペタペタと糊で貼りました。廊下に飾ってあるアサガオを“ねえ、見て！”という感じで指を差している子もいました。戸惑ってやらない子もいましたが、他の子が製作しているのを見て、別日にチャレンジしている姿も見られました。



今月の活動

- 引き続き水遊びや感触遊びを楽しみたいと思えます。
- 涼しくなってきたら散歩に出掛けて公園で遊ぶことを楽しみます。

お願いとお知らせ

○食事用エプロンに記名がされていなかったり、名前が薄くなってしまっていたりすることがあります。同じエプロンを持っている子も多いので、再度記名の確認をお願いいたします。
○今月も残暑から水遊びやシャワーをする日があります。水遊びセットにオムツ、タオルが入っていないことがありますので、必ずオムツ、タオルもセットしていただきますようお願いいたします。(記名の確認もお願いします)